

Bendiciones Misioneros Rodolfi y Ola-
y la Iglesia de Noruega, Evangelista Pastor
Ignacio Giménez Salvado desde Paraguay con
la paz del Señor.

Quiero contar que hemos participado, el primer congreso de la Red Líderes Indígenas Evangélicos ~~Indígenas~~ del Paraguay, organizado en la colonia Chopapou - Vino, Ecuador. Perú, Bolivia, Argentina, Brasil, y Paraguay estos son los fundadores, de RELIEP. Y yo tengo la oportunidad de ser socio de este Organización; me gusta este nuevo emprendimiento porque las ideas fundamentales es fortalecer y crear una Iglesia Indígena genuinamente, Indígena. ésto no quiere decir que va a poner competencia a los misioneros, y a la Iglesia Nacional. si nos vamos Usar las Tres Olas.

- La primera Ola es, las Olas Misionera, son los fundadores de la Iglesia en el Paraguay.
- Segunda que es la Iglesia Nacional.

- Y La Tercera Ola. La Iglesia Indígena. En total se reunió 1.200 representante de la Iglesia Indígena. y está presente Los Misioneros con sus Vehículos, La Iglesia Nacional, con sus apóstoles ayudando la actividad. y La Iglesia Indígena, fue muy lindo encuentro, yo vine muy fortalecido..

...o de este encuentro, lo más medejó
alegre y contento, había un Perdón total.
Viño de Asunción un Pastor en representa-
ción de la Iglesia Nacional; y pidió perdón
a los hermano Indígena, por haber quando-
nado mucho tiempo el campo Indígena -
- pidió perdón a los Misionero presente, porque
Los Misionero mucho tiempo lleva la carga
solo, La Carga que corresponde a la Iglesia Na-
cional. y en ese momento todos los presentes
Indígena, Misionero, Paraguayo, comenzaba a sentir
la presencia del espíritu Santo, y comenzamos
a dar abrazo unos con otro y había lágrimas
de perdón y de alegría, y nos perdonamos unos
a otros, Misionero, la Iglesia Nacional, y la Iglesia
Indígena, y decidimos trabajar juntos los tres
Olas. porque la Iglesia Indígena está empezando
a organizarse, y va a necesitar todavía de los
Misioneros, y de la Iglesia Nacional, por los
menos la Iglesia Indígena, tanto en Paraguay
y otros países, no lograrán todavía mantener
a su pastor, y a los Misioneros Indígena, por
eso yo te agradezco Misionero, por ayudarme, para
que yo pueda un poco guapo en la Obra del Señor,
y yo quiero que Ustedes sea parte de este
nuevo emprendimiento, yo nroí a acompa-
ñar de cerca este trabajo, a través de aporte
que Ustedes me dió desde la ciudad Iglesia
de Noruega.

También quiero informar, el 23 de Diciembre, en Narípolad, queremos hacer un encuentro de 4 comunidades Vecinas de la Iglesia Itaymí, Colonia Isla Jovai, col. Río Verde, col. Yakaú, col. Yukerí, al medio día queremos ofrecer un almuerzo a la Iglesia, y aprovechar a predicar la palabra de Dios, a nuestro amigo que no son creyente, También en éste ocasión queremos dar Regalo a los niños, y éso queremos pedir a la hermana Gunvor, que me manda algún ayuda para ésta fecha tan importante, yo no tengo la dirección de Gunvor, pero Ustedes me puede hacer pasar mi idea a ella.

La Iglesia de Itaymí, manda muchos saludos a Ustedes, anteriormente hallé no había poso de agua, y ahora el nuevo poso funciona muy bien, muchísimas gracias manda los alumnos de la escuela Itaymí por el nuevo Poso de agua. Bendiciones a todos, y mando alguna foto del Congreso Indígena.

Gimenez
P. Evangelista.